

Policías municipales de Ciudad Juárez, Chihuahua, llevan en hombros a estudiantes de la escuela primaria Francisco I. Madero, donde el agua alcanzó más de un metro de altura. En la zona metropolitana de Monterrey, Nuevo León, las lluvias provocaron anegamientos y daños en avenidas. Foto cortesía de El Norte de Juárez y Notimex

En Ciudad Juárez llovió intensamente de las 11 a las 15 horas. Las principales calles y avenidas de la zona centro de esa localidad se anegaron y varios vehículos quedaron varados.

En el paso a desnivel de la avenida 16 de Septiembre, construido por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes federal e inaugurado la semana pasada, el agua alcanzó dos metros de altura, y en otro, de avenida Insurgentes, tres metros.

El paso a desnivel del viaducto Díaz Ordaz también se inundó; avenidas principales, entre ellas Henry Dunnant, Ejército Nacional, Eje Juan Gabriel, Tapioca y Tecnológico, quedaron intransitables.

En la colonia Chaveña, alumnos de la primaria Francisco I. Madero fueron desalojados debido a que los salones se anegaron; lo mismo ocurrió en la preparatoria Hermanos Escobar, ubicada en la calle Libertad de la misma colonia.

El dique de la colonia Santa Elena se desbordó y el agua inundó las calles Manuel Ojinaga, Libertad, Municipio Libre, Paso del Norte y Ulises Irigoyen, lo que impidió la circulación vehicular. Tres viejas viviendas de adobe, entre ellas una en la colonia Bellavista, se derrumbaron. No hubo lesionados.

Este lunes más de 100 vecinos de diferentes colonias de Ciudad Juárez afectados por los aguaceros de la semana pasada protestaron en la alcaldía, donde exigieron a las autoridades ser reubicados.

Los aguaceros que se iniciaron la noche del domingo y continuaron hasta la mañana del lunes en la zona metropolitana de Monterrey, Nuevo León, cobraron la vida de Víctor Nava, de 58 años, quien al intentar cruzar una calle en la colonia Cumbres de Santa Clara, fue arrastrado por la corriente, que lo azotó contra varios vehículos. Con éste suman seis decesos ocasionados por los temporales desde el 15 de septiembre.

Diversos sectores de los municipios de Monterrey, Guadalupe,

Escobedo y San Nicolás de los Garza quedaron inundados, lo que semiparalizó el tránsito. Los servicios de transporte Ecovía y Transmetro se suspendieron.

En el cruce de las avenidas Lincoln y Gonzalitos, en la capital regiomontana, un autobús quedó varado y los 25 pasajeros fueron rescatados por agentes policiacos y de tránsito.

En ese sector, la basura acumulada en las alcantarillas ocasionó encharcamientos que inmovilizaron a por lo menos cinco automotores. Cuatro vehículos quedaron varados en la carretera Mezquital-Santa Rosa, en el municipio de Apodaca. En San Nicolás de los Garza, el arroyo Topo Chico se desbordó, y en Guadalupe el río La Silla también se salió de madre, provocando encharcamientos en avenidas aledañas.

Elementos de la Séptima Zona Militar aplicaron el Plan DN-III en la colonia Topo Chico de Monterrey, donde las inundaciones se agudizaron por los escurrimientos del cerro Topo Chico hacia viviendas y vialidades.

Atendieron a colonos y cerraron de manera preventiva la avenida Almazán, que conecta con las vialidades Bernardo Reyes y Manuel L. Barragán.

En tanto, 10 casas se inundaron en los municipios de Temixco y Xochitepec, Morelos, al igual que las instalaciones de Torre Morelos (sede de la Comisión Estatal de Seguridad Pública) luego de las lluvias de la madrugada del lunes. Varios autos quedaron varados.

23 de septiembre de 2014

Fuente: [*La Jornada*](#)

Nota de Rubén Villalpando, Érick Muñiz y Rubicela Morelos